

BAB V

PENUTUP

5.1. Kesimpulan

Pada bab ini penulis menguraikan kesimpulan dan saran yang disusun berdasarkan seluruh kegiatan mengenai pelaksanaan 5R (Ringkas, Rapi, Resik, Rawat, dan rajin) di lingkungan kerja PT. Kelola Jasa Arta.

Cara agar *bag, box coin dan trolly* ketika selesai digunakan dapat disimpan dengan baik, Secara kuantitas agar *bag, box coin dan trolly* yang dibawa pada saat berangkat dapat kembali dengan jumlah yang sama pada saat pulang. Dan secara kualitas Penyimpanan yang baik untuk *bag, box coin dan trolly* adalah dengan menyediakan tempat penyimpanannya. Dengan memberi label identitas, agar setelah digunakan *bag, box coin dan trolly* ditempatkan sesuai dengan label yang telah ditetapkan.

Cara mencegah agar *bag, box coin dan trolly* yang baik tidak tercampur dengan yang rusak agar *bag, box coin dan trolly* yang baik tidak tercampur dengan yang rusak, maka pada label masing-masing diberikan identitas rusak dan baik. Pada saat memasukan *bag, box coin dan trolly* ke masing-masing label maka OA harus menuliskan informasi tentang kerusakan pada form yang ditempatkan pada masing-masing label.

Upaya agar 5R di PT.kejar dapat berjalan dengan baik adalah dengan membuat spanduk tentang 5R guna menjadi pengingat bagi karyawan. Kemudian menghimbau dan mengevaluasi program 5R dengan melakukan *breafing* setiap hari. Dan melakukan kontrol yang dilakukan oleh atasan tentang pelaksanaan 5R dengan kebijakan resmi berupa *reward and punishment*.

5.2.Saran

Berdasarkan kesimpulan yang sudah diuraikan oleh penulis pada penelitian ini, dengan segala kerendahan hati penulis mencoba untuk mengusulkan hasil penelitian ini dan sekiranya dapat dipertimbangkan untuk dijadikan bahan pertimbangan bagi perusahaan mengenai penelitian 5R (Ringkas, Rapi, Resik, Rawat dan Rajin di PT.Kelola Jasa Arta. Dalam hal ini saran yang dapat dikemukakan oleh penulis adalah :

1. Agar PT.Kejar dapat melaksanakan program 5R. untuk menciptakan lingkungan kerja yang lebih tertata
2. Pengontrolan formulir penggunaan alat kerja, alat antu kerja dan kerusakan alat bisa dijalankan setiap hari guna meningkatkan produktivitas
3. Melakukan evaluasi terhadap penerapan 5R yang sudah berjalan guna meningkatkan kesadaran serta mengetahui dan memperbaiki kelemahan-kelemahan dalam pelaksanaan 5R dalam berbagai aspek pelaksanaan agar dapat terlaksana secara maksimal dan konsisten

